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Faut-il traverser la nuit pour découvrir la lumière? 
4 mai 2025
Temple de Bex
Solange Pellet
Référence(s)

Genèse ,   Chapitre 1  ,   Versets 1   à 5  
Jean ,   Chapitre 7  ,   Versets 53  
Jean ,   Chapitre 8  ,   Versets 1   à 20  

https://www.celebrer.ch/culte/2025-05-04/faut-il-traverser-la-nuit-pour-decouvrir-la-lumiere
https://lire.la-bible.net/lecture/Genèse/1/1
https://lire.la-bible.net/lecture/Jean/7/53
https://lire.la-bible.net/lecture/Jean/8/1

